

Des scientifiques et activistes réclament une protection renforcée de l'esturgeon jaune

Dossier de la rédaction de H2o
December 2022

Au lendemain de la COP15 sur la biodiversité, des écologistes canadiens préoccupés par le déclin de l'esturgeon jaune ont de grandes attentes de la part des gouvernements ainsi que de la société civile. Pour la première fois, le poisson d'eaux douces a été désigné "espèce en péril" cette année par l'Union internationale de la conservation de la nature (UICN). C'est un constat qui inquiète tant les scientifiques que les activistes pour la biodiversité. L'esturgeon jaune, qu'on retrouve aux États-Unis et au Canada, était classé dans la catégorie moindre inquiétude depuis 2004 par l'UICN. L'organisme estime la population adulte totale à 140 000 individus. L'organisme justifie le changement de classification dans sa "liste rouge" par le fait que ses recherches laissent croire à une réduction de plus de 75 % de la taille de la population du poisson au cours des trois dernières générations.

Photo Max_GRPO/Istock, article de Bienvenu Senga - Radio-Canada

À